
平成30年2月開催　「第24回議会報告会」　報告書

【日時】 平成30年2月3日（土）　午後1時開場　1時30分開始・4時00分終了

【場所】 中央公民館　大会議室

【参加者】 来場者：36名 市議会議員：20名参加 合計…56名

（※36名の内訳…市内：25名、市外：11名、不明：0名／男性：33名、女性：3名、不明：0名）

【内容】 （第1部）講演　　土山　希美枝氏（龍谷大学　政策学部　教授）

『議会に何が求められ、市民はどう関わっていけばいいのか』

（第2部）市民との意見交換会

・会場で提出された、「あなたのご意見」を中心に意見交換

【アンケート】 23名　（ご協力ありがとうございました）

≪問１≫ 年代 合計 20歳代 30歳代 40歳代 50歳代 60歳代 70歳代 80歳以上 未記入

男性 22 1 0 2 5 5 6 3 0

女性 1 0 0 0 1 0 0 0 0

未記入 0 0 0 0 0 0 0 0 0

合計 23 1 0 2 6 5 6 3 0

≪問２≫ 学区 合計 知立 猿渡 来迎寺 東 西 八ッ田 南 その他

男性 22 2 2 3 2 3 3 2 5

女性 1 0 0 0 0 0 0 0 1

未記入 0 0 0 0 0 0 0 0 0

合計 23 2 2 3 2 3 3 2 6
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≪問７≫

≪問８≫ 性別 年齢 学区

男性 50代 その他

男性 50代 来迎時

※提出者の意図を汲み
取るために、極力原文に
忠実に掲載しています。

男性 40代 八ッ田

男性 60代 その他

男性 20代 知立

男性 60代 その他

男性 50代 猿渡

内容

グループワーク（ディスカッション）に議員が1名ずつ入るのは良いと思う。

講師にいろいろな意見を言いたかった。

議場見学をしてみたい。意見交換会と見学会とをあわせてほしい。

講演は良いが、早口で少し分かりにくかった。

土山先生、なかなか面白い。先生がファシリテーターをしてくれたので、後半はい

い感じだった。先生に知立市議会、市民のコーディネーターをおねがいしてみて

は。

このようなイベントは、初めてでしたが、わからない部分もありながら、議員と近づ

けたのが、よかった。次の報告会では、話の理解を進めながら参加したい。

円座での意見交換は意義があった。
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